
Herr Möllenbeck schlägt vor, die Elternvertretungen sowie die 

Ausschussmitglieder in die Begehungen in den Schulen miteinzubeziehen, um 

den Informationsaustausch in dieser Sache voranzutreiben. 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung wird über diesen Vorschlag von Herrn Möllenbeck intern beraten 

und ein geeignetes Format für einen zuverlässigen Informationsaustausch 

finden.  


